



LA DIRECTORA DEL INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE SALUD DE NARIÑO

AGRADECE

A la comunidad de Psicólogos del Departamento de Nariño que se inscribieron como Voluntarios, para hacer frente a la emergencia por Covid-19 a través de la línea del Call Center.

Expresamos nuestra gratitud por la gran responsabilidad de ser parte del equipo voluntario que aportará desde su conocimiento académico y profesional a aliviar las cargas emocionales, que implica esta emergencia generada por Covid 19 a nuestros conciudadanos.

Con base en los requisitos mínimos que se solicitaba en el formulario de inscripción, les enviamos a sus correos electrónicos unos documentos de importancia, para ser diligenciados.

Posteriormente les enviaremos a sus correos material de apoyo.

Reiteramos el agradecimiento por su compromiso por la defensa de nuestra salud Mental y Psicosocial de los nariñenes.

DIANA PAOLA ROSERO ZAMBRANO
Directora del Instituto Departamental de Salud de Nariño

